

An die
Mitglieder der Schulgemeinde

Unser Zeichen:
Auskunft erteilt: OStD Holtkemper

Mail: holtkemper@
burggymnasium-altena.de
Tel.: 02352-9273-0
Fax: 02352-9273-10

Bismarckstr. 10
58762 Altena

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Erziehungsbe-
rechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

ich schreibe Ihnen und euch heute, weil es im Umgang mit dem Pandemie-
geschehen wieder neue Entwicklungen gibt. Diese betreffen hauptsächlich
die Regelung für die Zeit der Herbstferien und die anschließenden Schulwo-
chen.

Die wichtigsten Aussagen habe ich Ihnen und euch im Folgenden zusammen-
gestellt. Der Vollständigkeit halber habe ich die Schulmail von Mittwoch im
gesamten Wortlaut beigefügt, da es hier weitere Informationen gibt, die
evtl. im Einzelfall interessant sein können.

1. Testungen zum Schulbeginn nach den Herbstferien

Am **ersten Schultag** nach den Herbstferien (25. Oktober 2021) werden zum
Unterrichtsbeginn **in allen Schulen** Testungen für Schülerinnen und Schüler
durchgeführt, die nicht immunisiert (geimpft oder genesen) sind oder die
keinen negativen Bürgertest vorlegen, der nicht älter als 48 Stunden ist. Für
Lehrkräfte und sonstiges schulisches Personal gilt dies entsprechend.
Danach geht es im bekannten Rhythmus (montags, mittwochs, freitags) wei-
ter.

2. Testungen während der Herbstferien

Während der Herbstferien gibt es schulischerseits keine Testung. Die gel-
tende Regelung, dass ein Schülerschein für Schüler*innen unter 16 Jahren
als Nachweis für eine Testung gilt, wird für die Herbstferien ausgesetzt.
Bürgertests für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren bleiben kostenfrei.
Für Personen über 18 Jahren werden sie ab dem 11. Oktober kostenpflichtig.

3. Maskenpflicht

Hierzu gibt es seitens des Ministeriums eine gesonderte Information nach
den Herbstferien. Eine Entscheidung wird vermutlich von der Entwicklung
der Inzidenzzahlen im Zusammenhang mit Reiserückkehrern abhängig ge-
macht werden.



Servicezeiten:
Montag bis Donnerstag von
7.30 – 12.00 Uhr und von
13.30 – 15.30 Uhr
Freitag von
7.30 – 12.00 Uhr

4. Klassenfahrten

Das Ministerium stellt den Schulen Planung und Durchführung von Fahrten frei. Allerdings wird gleichzeitig auf eine Vielzahl von Fallstricken verwiesen und die Verantwortung dafür den Schulen bzw. den Eltern aufgebürdet.

Wir planen im Moment, die anstehenden Fahrten in der letzten Woche vor den Sommerferien (Fahrten- und Projektwoche) durchzuführen. Darüber hinaus sollen im gleichen Zeitraum für die Klassen und Stufen die in der Vergangenheit ausgefallenen Fahrten nachgeholt werden, so dass wir in dieser Woche vermutlich nur Fahrten durchführen werden und auf das Angebot von Projekten verzichten werden.

Abschließend möchte ich Ihnen und euch ankündigen, dass ich nach den Herbstferien ein **weitere Schreiben** versenden werde, in dem ich die Ergebnisse der Schulkonferenz vom gestrigen Tage vorstellen werde und hoffentlich zu Punkt 3 dieses Briefes nähere Ausführungen machen kann.

Für die kommenden Herbstferien wünsche ich Ihnen und euch alles Gute, Gesundheit, eine angenehme Zeit und anschließend einen guten Start in die Unterrichtszeit.

Es grüßt herzlich

Ihr Hans-Ulrich Holtkemper